

**PERAN GURU DALAM PEMBELAJARAN *BLENDED*
LEARNING UNTUK MENINGKATKAN MINAT BELAJAR
SISWA KELAS IV SDN 4 KALIREJO KUDUS
TAHUN PELAJARAN 2021/2022**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI)**

**Oleh:
Maulida Fitriya
NIM 1710310022**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus59322, Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Maulida Fitriya
NIM : 1710310022
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul : **"Peran Guru dalam Pembelajaran *Blended Learning* untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas IV SDN 4 Kalirejo Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022"**.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 November 2020 sampai dengan 16 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 Agustus 2022
Pembimbing,

Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.L
NIP. 197908122006042002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Maulida Fitriya/1710310022
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PGMI
 Judul : **“Peran Guru dalam Pembelajaran *Blended Learning* untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas IV SDN 4 Kallrejo Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022”.**

Telah diujikan pada **27 September 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP. 197703232007102002 Ketua/Penguji I	17-10-'22	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I</u> NID. 198907201037042016 Penguji II	25-10-'22	
<u>Dody Rahayu Prasetyo, M.Pd</u> NID. 198901181004092017 Sekretaris/Penguji III	24-10-'22	
<u>Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I</u> NIP. 197908122006042002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Maulida Fitriya NIM 1710310022** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Agustus 2022

Yang menyatakan



Maulida Fitriya
NIM 1710310022

MOTTO

خَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ

“Sebaik-baik manusia adalah yang bermanfaat untuk orang lain”

(HR. at-Thabrani)

“Tugas orang tua dan guru bukan membentuk karakter anak, tetapi membantu menemukan karakter anak itu sendiri”.

(Emha Ainun Nadjib/Cak Nun)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. Dengan ketulusan dan hati yang ikhlas saya mempersembahkan karya sederhana ini kepada:

1. Bapak dan Ibu saya tercinta, Bapak Muhammad Muhslih dan Ibu Siti Rofi'atun yang selalu mendoakan tiada henti, mencurahkan semua kasih sayang dan perhatian tanpa akhir, pengertian yang selalu menenangkan, selalu mendukung dan memberikan motivasi kepada saya, serta perjuangan dan pengorbanan yang beliau lakukan untuk saya.
2. Kakak-kakak saya Moch Fatchul Munif, Afidil Muna, Khofiyah Nida dan Adek saya Aini Silvia Amida, yang telah memberikan dukungan dan motivasi untuk saya.
3. Dosen pembimbing saya Ibu Mufatihatus Taubah, S.Ag, M.Pd.I, yang selalu sabar membimbing dan memberikan arahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Keluarga SDN 4 Kalirejo Kudus yang telah memberikan izin dan bantuan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman-teman saya, yang telah memotivasi saya dan membantu saya. Serta teman-teman dari kelas PGMI-A angkatan 2017 yang selalu kebersamai.
6. Dan seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah senantiasa memberikan kemudahan dan kelancaran disetiap segala urusan kita serta memberikan karuniaNya bagi setiap hambaNya yang selalu berusaha. *Aamiin.*

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	س	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	..و	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	..و	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع ^{awal}	'A/'a	ء ^{akhir}	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع ^{akhir}	A/'a'	بَا ^{awal}	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِيَّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	أَلَمِيَّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gai'ri
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍa'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu 'ailaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq, hidayah, dan inayahNya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Peran Guru dalam Pembelajaran Blended Learning untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas IV SDN 4 Kalirejo Kudus”**. Dan shalawat serta salam tak lupa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, Nabi pembawa penerangan bagi umat Islam.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini peneliti mendapatkan banyak bimbingan, saran, dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti perlu menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Abdurrahman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan bimbingan dan pertetujuan penulis skripsi ini.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd. Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ibu Mufatihatus Taubah S.Ag., M.Pd.I. selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan waktu, tenaga dan fikiran dalam memberikan bimbingan dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap jajarannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Segenap Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali penelitian dengan berbagai ilmu agama dan pengetahuan.
7. Kepala sekolah, guru Kelas IV, dan segenap dewan guru serta staf pengajar di SDN 4 Kalirejo yang telah memberikan izin, bimbingan dan bantuan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. serta orang tua dan peserta didik kelas IV SDN 4 Kalirejo yang bersedia meluangkan waktu dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Bapak, Ibu tercinta dan seluruh keluarga besar yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

9. Seluruh guru saya yang telah memberikan banyak ilmu, baik ilmu agama dan pengetahuan yang menjadi bekal bagi kehidupan saya saat ini dan masa mendatang.
10. Seluruh teman, dan teman seperjuangan PGMI-A 2017 yang selalu kebersamai, mendukung dan memberikan motivasi dalam proses penyusunan skripsi ini.
11. Seluruh pihak yang tidak dapat peneliti sebut satu persatu yang telah membantu, mendukung , memotivasi dan mendoakan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak di atas dan semoga Allah meridloi pengorbanan beliau tersebut di atas serta mendapatkan balasan kebaikan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca yang budiman pada umumnya. Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 18 Agustus 2022
Peneliti,



Maulida Fitriya
NIM: 1710310022